
Calcio Eccellenza, i rientri
degli  argentini  Spinelli  e
Amaya  per  trascinare
Palazzolo e Rosolini
Prima in casa nel nuovo anno per Palazzolo e Rosolini. Le due
siracusane  di  Eccellenza  lottano  per  obiettivi  opposti  ma
entrambe  con  identica  voglia  di  vincere.  I  gialloverdi
ospiteranno domani il Terme Vigliatore e sono a caccia della
riconquista  del  primo  posto  adesso  appannaggio  del
Biancavilla;  i  granata  invece  riceveranno  il  Camaro,
avversaria del Palazzolo nella corsa alla D ma oltre che poter
fare un favore ai cugini gialloverdi, la squadra di Trombatore
dovrà giocare per sé stessa, alla ricerca di un successo che
manca praticamente da un girone. E per dar manforte ai granata
è arrivato il transfer per l’attaccante argentino Amaya che
potrà  così  essere  utilizzato.  In  casa  Palazzolo,  invece,
rientrerà capitan Spinelli dopo la squalifica e servirà tutto
l’apporto del leader argentino per trascinare il Palazzolo al
successo. “Le sensazioni sono positive – ha detto il tecnico
Seby Catania alla vigilia -, siamo stati attenti ai dettagli
in settimana e abbiamo lavorato parecchio. Sono fiducioso per
la gara di domani contro un avversario che ha fermato il
Marina. Noi però non guardiamo agli altri, ma in casa nostra e
pensiamo al nostro cammino che deve proseguire spedito. Loro
sono una squadra ostica che gioca a viso aperto e dovremo
stare molto attenti. L’atteggiamento che dovrà avere la nostra
squadra è sempre lo stesso, sia durante gli allenamenti che in
gara”.

Nella  foto  Fernando  Spinelli  (Palazzolo),  Amaya  e  il
presidente  Errante  (Rosolini)

https://www.siracusaoggi.it/calcio-eccellenza-i-rientri-degli-argentini-spinelli-e-amaya-per-trascinare-palazzolo-e-rosolini/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-eccellenza-i-rientri-degli-argentini-spinelli-e-amaya-per-trascinare-palazzolo-e-rosolini/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-eccellenza-i-rientri-degli-argentini-spinelli-e-amaya-per-trascinare-palazzolo-e-rosolini/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-eccellenza-i-rientri-degli-argentini-spinelli-e-amaya-per-trascinare-palazzolo-e-rosolini/


Siracusa Calcio, Franco va al
Trapani.  Accelerata  per  il
ritorno di Parisi
La prima operazione in uscita è di quelle meno attese. Michele
Franco non è più un giocatore del Siracusa: l’esterno arrivato
da  svincolato  pochi  mesi  fa  ha  scelto  Trapani  dopo  una
trattativa lampo nata ieri pomeriggio per la necessità della
società  azzurra  di  liberare  un  over  in  un  ruolo  in  cui
dovrebbe arrivare Tino Parisi. Il Siracusa sta accelerando la
trattativa  per  avere  in  prestito  dal  Livorno  l’esterno
siracusano che ha già fatto sapere che gradirebbe solo questa
scelta  qualora  si  dovesse  optare  per  il  prestito.  E  il
Siracusa, con il ds Laneri in testa, sarebbe ben lieto di
riaccogliere  Parisi  dopo  la  grande  stagione  passata  e  la
chiamata in Serie B a Livorno. Ma in amaranto il calciatore
aretuseo  ha  trovato  poco  spazio,  da  qui  la  necessità  di
trovare nuovamente continuità di rendimento. Sarà importante
definire  al  più  presto  la  trattativa  nella  settimana  che
porterà al derby col Catania e per la cui sfida mancherà già
un altro esterno, ovvero Daffara, squalificato dal giudice
sportivo per un turno.

Pallamano,  riparte  la  B:

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-franco-va-al-trapani-accelerata-per-il-ritorno-di-parisi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-franco-va-al-trapani-accelerata-per-il-ritorno-di-parisi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-franco-va-al-trapani-accelerata-per-il-ritorno-di-parisi/
https://www.siracusaoggi.it/pallamano-riparte-la-b-lalbatro-riceve-palermo-il-ds-canto-siamo-una-grande-famiglia/


l’Albatro riceve Palermo. Il
ds Canto: “Siamo una grande
famiglia”
Torna la pallamano a distanza quasi di un mese e l’Albatro
capolista  in  Serie  B  maschile  ospiterà  domani  alle  18  al
PalaLobello il Cus Palermo. Obiettivo, manco a dirlo, vincere
e proseguire la marcia in vetta che a fine stagione dovrebbe
riportare  il  sodalizio  di  Vito  Laudani  in  A2,  categoria
certamente più consona al blasone della società che la scorsa
estate  rinunciò  all’iscrizione  nella  A  d’Elite.  “Ma  senza
disprezzare  l’attuale  campionato  –  ha  sottolineato  il
direttore sportivo Massimo Canto – perché è vero che la B non
è certamente la A però è anche vero che noi ci siamo adeguati,
consapevoli che ogni avversario che affronta l’Albatro mette
sempre qualcosa in più, dunque anche noi dobbiamo spingere di
più. Oggettivamente è un campionato che possiamo perdere solo
noi e ad inizio stagione confesso che questa cosa è stata
quasi vissuta come un trauma – ha aggiunto Canto – però poi
anche se parliamo di un livello diverso, è sempre pallamano,
si va in campo per vincere e dalla depressione siamo passati
all’esaltazione anche perché siamo una grande famiglia che si
diverte e sta bene insieme. E poi ci sono alcuni giovani che
stiamo inserendo pian piano, perché il nostro lavoro è di
prospettiva, è naturale che siamo concentrati sul presente ma
guardiamo pure al futuro e a come ci dovremo adeguare una
volta raggiunto il salto di categoria”.

Nella foto Massimo Canto e Vito Laudani

https://www.siracusaoggi.it/pallamano-riparte-la-b-lalbatro-riceve-palermo-il-ds-canto-siamo-una-grande-famiglia/
https://www.siracusaoggi.it/pallamano-riparte-la-b-lalbatro-riceve-palermo-il-ds-canto-siamo-una-grande-famiglia/
https://www.siracusaoggi.it/pallamano-riparte-la-b-lalbatro-riceve-palermo-il-ds-canto-siamo-una-grande-famiglia/


Siracusa  Calcio,  il
vicepresidente  Castello  ai
tifosi:  “Alì  sta  investendo
tanto. Spero in una maggiore
sinergia fra città e società”
Il  vicepresidente  del  Siracusa,  Costanza  Castello  ha
incontrato i tifosi dell’Associazione Amici di Siracusa di
Roberto Giuffrida in uno dei tradizionali appuntamenti che in
passato  avevano  visti  protagonisti  anche  tecnici,  staff  e
giocatori stessi. E’ stato il primo incontro dell’anno e la
stessa  Castello  si  è  detta  soddisfatta  dell’incontro.  “E’
stato un piacere aver incontrato i tifosi dell’Associazione.
Abbiamo parlato della importante presenza del presidente Alì
perché non staremmo a parlare del prossimo derby. Mercato? C’è
chi se ne occupa meglio di me e lo sta facendo bene. Io
rappresento la città di Siracusa e i tifosi siracusani che
credono in questa società, all’interno della società stessa.
Spero di creare un rapporto sempre più stretto fra tifosi e
società.  C’è  chi  teme  la  retrocessione?  Sarebbe  sciocco
pensare  che  chi  investe  voglia  la  retrocessione,  Alì  sta
investendo tanto e siamo quelli che soffriamo di più, stiamo
lavorando tanto per portare avanti il Siracusa in tutto per
tutto, in campo e fuori, ci stiamo mettendo impegno e cuore e
alle volte ci riusciamo, altre meno”.
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Calcio  a  5,  Maritime  ad
Arzignano. Crema: “Proseguire
la striscia positiva”
Dopo quasi due mesi, il Maritime ha ritrovato la vittoria in
campionato. Il 4-2 contro l’Eboli rappresenta una boccata di
ossigeno per la formazione di Polido, che nelle precedenti
quattro giornate aveva raccolto un solo punto.

“Vincere  era  importante  prima  di  tutto  per  noi  stessi  –
premette Manoel Crema -. Qui ci sono ragazzi umili che non
hanno mai smesso di allenarsi al massimo, anche quando le cose
non giravano a nostro favore”. Il poker contro l’Eboli ha
ridato  morale  a  tutto  il  gruppo,  che  adesso  proverà  a
confermare  definitivamente  il  cambio  di  marcia,  dopo  un
periodo indubbiamente delicato: “Il nostro  atteggiamento non
cambierà solo perché abbiamo vinto una partita”.

L’obiettivo, dunque, è confermarsi già nella trasferta sul
campo  dell’Arzignano:  “Una  sfida  molto  difficile  –  avvisa
Crema -. Loro, giocando in casa, cercheranno in tutti i modi i
tre punti”. Stesso obiettivo per i megaresi: “Andremo lì per
sviluppare  il  nostro  gioco,  puntando,  ovviamente,  alla
vittoria”. Per mettersi alle spalle il momento no e dimostrare
a tutti che il Maritime è davvero tornato.

Pallanuoto,  Ortigia  a
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Trieste.  “Primo  banco  di
prova  vero  dopo  addio
Vapenski”
Ultima  di  andata,  domani,  alle  18  (diretta  su  Waterpolo
Channel),  per  l’Ortigia  Siracusa  che  rende  visita  alla
Pallanuoto Trieste. Prima di una serie importante di trasferte
– sabato prossimo a Roma con la Lazio e poi gara 1 della
semifinale  di  Euro  Cup  a  Marsiglia  –  i  biancoverdi  si
rituffano in campionato dopo la battuta d’arresto casalinga
con il Recco.

«Sarà  il  primo  banco  di  prova  reale  dopo  la  partenza  di
Vapenski  –  sottolinea  coach  Stefano  Piccardo  –  Giochiamo
contro una diretta concorrente che, in casa, ha sbagliato una
sola partita, quella contro la Canottieri Napoli. I triestini
sono ben attrezzati e hanno ottime individualità e giovani di
grande prospettiva.

Da questo momento, vista la classifica molto corta in coda e
anche  in  alto,  bisognerà  fare  più  punti  possibili.  È  un
campionato livellato dove emergerà chi riuscirà a mantenere
lucidità e continuità.»

La  squadra  partirà  questa  sera  e  alla  comitiva  è  stato
aggregato,  per  indossare  la  calottina  numero  10,  Lorenzo
Giribaldi.
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Ciclocross  interprovinciale:
domenica a Melilli spettacolo
all’Mx Planet
Domenica  secondo  appuntamento  con  il  ciclocross
interprovinciale a distanza di un anno. All’“MX Planet” di
Melilli andrà in scena infatti l’evento a distanza di un anno
con  un  centinaio  di  amatori  tesserati  Csain  suddivisi  in
diverse categorie. Lo scorso anno il primo classificato nella
categoria  debuttanti  fu  Riccardo  Frasca  della  Team  Bike
Rosolini,  secondo  Roberto  Filippo  Cavallo  della  Mtb  Club
Vittoria  e  terzo  Salvatore  Mangiameli  della  Orange  Bike
Canicattini. Per quanto riguarda la categoria “Donne A”, prima
fu  Deborah  Di  Maria,  seconda  Giuliana  Di  Natale,  terza
Cristina Busacca; per le “Donne B”, vinse Stefania Di Blasi
davanti ad Arianna Sidoti ed Isabella Sirch. Nei veterani M3
la spuntò Paolo Santoro, mentre nei veterani M4 ebbe la meglio
Davide Campailla; nella categoria “Gentlemen 1” primo posto
per Giovanni Corallo e nei “Gentlemen 2” vittoria di Giuseppe
Pisana. Nella categoria juniores successo per Paolo Calabrese.
Primo nella “Super G A” Giovanni Ventura, nella “Super G B”
Gaetano Di Rosa e nella “Primavera” Vincenzo Nanè. Saranno
circa 2,5 i km di percorso ricavati all’interno della pista e
saranno premiati i primi tre classificati di ogni società e le
prime tre società. La manifestazione è valida come prima prova
interprovinciale  di  ciclocross  2019  e  l’appuntamento  per
atleti  e  appassionati  in  contrada  Bagali  sarà  per  le  9.
“Abbiamo  predisposto  tutto  nei  minimi  dettagli  –  ha
sottolineato l’organizzatore e responsabile dell’Asd Motoclub
Melilli, Giovanni Milardo – è la seconda edizione e saranno
presenti anche importanti esponenti della Fmi regionale come
il  neoconsigliere  Salvo  Catinello  visto  che  la  pista  è
omologata Fmi e ringraziamo anche il sindaco Giuseppe Carta
per  la  consueta  disponibilità  e  vicinanza  nei  nostri
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confronti”.

Basket femminile: la Trogylos
vince il recupero di Palermo
ed è a un punto dai play off.
E domenica sfida a Catanzaro
Nemmeno il tempo di gioire per l’ennesimo exploit stagionale,
che fra poco più di 48 ore si tornerà nuovamente sul parquet.
Trogylos Priolo costretta agli straordinari dopo il recupero
di ieri sera in casa della Stella Palermo, match che non si
disputò nell’ultima giornata di dicembre valevole per l’ultima
di andata. Le ragazze di Gino Coppa l’hanno spuntata dopo
quattro tempi tirati, condotti sempre avanti anche se – come
spesso accaduto quest’anno a causa dell’organico ridotto e
dunque della difficoltà di poter effettuare continue rotazioni
per far rifiatare le sue – con un graduale recupero delle
avversarie fino alla fine. Ma la Stella Palermo è rimasta a
distanza di sicurezza e la Trogylos si è imposta per 56 a 47,
successo che riscatta il prevedibile ko di domenica scorsa
contro la capolista Rainbow Catania e rilancia le priolesi
adesso a un solo punto dalla griglia play off. Ma, come detto,
non ci sarà nemmeno tempo per rifiatare perché il calendario
imporrà a Seino e compagne la seconda giornata di ritorno e
ancora in trasferta. Domenica alle 16,30 biancoverdi impegnate
a Catanzaro contro un altro roster che sulla carta dovrebbe
essere ampiamente alla portata della Trogylos.
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Rugby: Syrako a Caltanissetta
dopo la sosta, in palio il
pass play off
Riprende il Campionato Regionale C2 di rugby con la Syrako a
caccia  di  punti  per  il  passaggio  alla  seconda  fase  della
stagione, quella relativa ai play off. Domenica per l’ultima
giornata (ma la Syrako dovrà recuperare ancora il match con
l’Amatori Catania in casa) appuntamento a Caltanissetta contro
la Nissa staccata di un solo punto dagli aretusei secondi. La
Syrako si presenterà al “Tomaselli” con tante assenze ma con
l’intento di centrare l’obiettivo prefisso ad inizio stagione
ovvero il passaggio alla seconda fase. Assenti Nizza, Magro,
Giompaolo,  Fazzino,  D’Aquila  e  Seminara  e  gli  infortunati
Orefici e Piccione.
Queste le considerazioni del coach Saro Buscema alla vigilia:
«Per questa partita molto importante abbiamo recuperato in
extremis  Colamartino  a  cui  verrà  affidata  la  regia  in
sostituzione  di  D’Aquila  e  Castello;  speriamo  di  poter
recuperare qualche altro assente tra cui Magro e Seminara, in
modo da avere diverse soluzioni anche in mischia. E’ una gara
importante, arriviamo dopo una sosta, vedremo come reagirà la
squadra».
Al momento la classifica vede Amatori Rugby Catania 33, Syrako
Rugby Club 23, Nissa Rugby 22, Fenix Belpasso Rugby -2 e
Vittoria Rugby -4.
«Dopo questa giornata ci sarà solo da recuperare la partita
tra Syrako e Amatori Ct, probabilmente il 20 gennaio, con la
speranza di poterla disputare a Siracusa anche se il Campo
Scuola “Pippo Di Natale” nonostante i proclami di apertura al
9 gennaio è ancora chiuso».

https://www.siracusaoggi.it/rugby-syrako-a-caltanissetta-dopo-la-sosta-in-palio-il-pass-play-off/
https://www.siracusaoggi.it/rugby-syrako-a-caltanissetta-dopo-la-sosta-in-palio-il-pass-play-off/
https://www.siracusaoggi.it/rugby-syrako-a-caltanissetta-dopo-la-sosta-in-palio-il-pass-play-off/


Top  Network,  monito  della
Uilm: “Stesso trattamento per
tutti i 24 lavoratori”
E’ ancora agitazione per i lavoratori della Top Network, che
gestisce i servizi informatici del Comune di Siracusa. In
questi giorni i 24 dipendenti si sono ritrovati in assemblea
con la Uilm, il sindacato dei metalmeccanici della Uil che
segue la vicenda e che attraverso il reggente Santo Genovese
ha incontrato il sindaco Italia per chiedere garanzie precise
dopo la scadenza del contratto a fine dicembre. Da qui tutta
una serie di controversie su rinnovi, fallimenti di aziende e
inglobamento  in  nuove  strutture  che  ha  però  finito  per
penalizzare  –  come  sottolineato  dalla  stessa  categoria
sindacale della Uil – i lavoratori. “Perché al momento del
passaggio da un’azienda all’altra dopo il fallimento della
Innovazione e Tecnologia – ha detto Genovese – alcuni non
erano stati inglobati, salvo poi effettuare questo passaggio
giorni dopo. Il Comune a fine anno aveva dato la massima
disponibilità  per  venire  incontro  a  tutti  i  lavoratori
attraverso  una  proroga  al  contratto  ma  il  placet  sarebbe
dovuto arrivare dall’azienda stessa che tuttavia ha proceduto
con assunzioni non omogenee per tutti”. Da qui la necessità
della stessa Uilm di chiedere un ulteriore confronto. “Quello
che lamentiamo – ha aggiunto Genovese – è che l’azienda ha
proceduto a questi passaggi senza aver fatto un confronto col
sindacato,  perché  a  conti  fatti  i  lavoratori  sono  stati
penalizzati con il decurtamento delle ore e ciò che chiediamo
è  proprio  la  distribuzione  equa  di  queste  ore  e  dunque
identico  trattamento  per  tutti.  Questa  assunzione,  in
definitiva, non è rispettosa nei confronti dei lavoratori che
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provengono  dall’azienda  che  aveva  stabilito  i  precedenti
impegni economici. La Top Network, infatti non ha rispettato
lo  stesso  trattamento  economico  ai  lavoratori  della  gara
prorogata a dicembre. Ciò che auspichiamo è che l’erogatore
dell’appalto e cioè il Comune, sia garante nel rispetto dei
lavoratori”.


